
Gá GAZETTE DES OAMPAGNES

L'honorable Commissair (e l'Instruction Publique et l'hono-
rable Commissaire de l'Agricultusre étant ici présents, le Secré.
taire:fait lecture d'une pétition de la Société d'Agriculture, dat
Comté de Montealm demandant A être exemptée du coneours des
terres les mieux.cultivées afin de lui permettre d'acheter des re-
producteurs pour l'usage de ses membres
. Après discussion le Comité Exécutif croit que cette pétition
doit être refusée parce qne les raisons alléguées ne lui paraissent
pas saffisantes.

M. le président du Comité ayant donné des explications détail-
lées au sujet du terrain convenable pour y tenir les expositions
provinciales,, il fut résolu: Que l'honorable Commissaire de
l'Agriculture de la Province de Québee.. soit prié de se mettre en
communication avec l'honorable Ministre de l'Agriculture de la
Puissance.pour obtenir la.jouissance de.50 à 60 arpents sur lut
ferme Logan à 'ontréat, pour, y tenir les expositions provinci.
ales et y ériger des batisses permanentes convenables.
.. Lecture d'une lettre dé M. McE:nchran, professeur d'art.vétéri-
naire exposant au comité les inconvénients résultant des dispo-
sitidns actuelles pour les professeurs et les élèves dans un local
beaucoup trop petit pour le besoin de l'Eeole, eoumettant en
même temps un plan détaillé de nouvelles constructions que M.
McEachrnn se. propose d, bâtir pour réunir sous le môme toit, la
salle de lecture, le musée,la pharmacie, l'infirmerie et tout ce qui
dépend du Collége Vétérinaire, et'demandant au Conseil un oc-
lroi annuel supplémentaire de $800 pendant une période de dix
nnnées en sus de l'allocation actuellk, le Conseil ayant alors le
privilége d'envoyer vingt boursiers qui suivraient le cours gratui.
tement. .

En considération de la grande importance p>ur cette province
d'encourager un grand nombre des jeunes lenhivateurs à se livrer
A l'étude de l'art vétérinaire et prenant.également en considérati-
onu les faits énoncés dans la lettre du profcss sur McEnebran nu
sujet de raîbsolue nécessité d'un local convenable pour les étù-
diante et dès facilités indispensables au collége actuel pour l'ins-
truction du nombre des clercs quii fréquentent netuellement le
Collège Vét6rinaire, le comité recommande que le montant payé
A présent par le Conseil d'Agriultutre poîur les professeurs, les
boursiers, le loyer, etc., en rapport avec ce collège, laquelle
somme forme en tout un total de 81,000 par année.·- Q'ae cette
somme de 81,000 soit payée par le Conseil d'Agriculture an pro.
fesseur bieEachran pendant une période de dix années et qu'en
considération du paiement de cette snmme et d'une somme addi-
tionnelle de 8800 par an payable A M. MicEchran par le gouiver.
nement de cette province, formant un total de $18000 par année,
M. McEachran s'oblige à constrdire, sur Union Avenue a Mont-
réal, toutes les bAtisses nécessaires suivant les plans qui accom-
pagnent sa lettre. M. Eceachran s'engage de plus à donner lins-
.truction gratuite à 20 élèves. boursiers que le Conseil d'Agricul-
ture aura le privilége d'envoyer au Collége Vétérinaire etqui nu-
ront le droit de sinvre le cours complet des études de ce collége
tel qu'énoncé dans la lettre de M. McEachran.

Résolu:-Que ce comité, en vue de favoriser 1*erection des fu·
tures batisses et en môme temps d'assurer la fondation perma-
nen'e du Collége Vétérinaire a Montréal, tel que représenté par
la lettre de M. McEncbran, croit devoir recommander qu'une re-
quête s4oit adressée au gouvernement provincial pour demander
qu'un octroi annuel de $800 soit necordé au Collège Vétérinaire,
tel que'cela se pratique pour les éco!es d'agriculture..

Le Secrétaire soumet au comité un pamphlet qui lui i été remis
par l'Hon. M..H Cochrane intitulé " Proceedings of the Con-
vention of short horn Breeders " en expliquant le but et les
avantages de cet ouvrrge et .demnndant que le Conseil vote une
nomme de $100 en faveur de cette publication, tel lue cela a été
fait par la province d'Ontario. Le comità croit devoir nppuyer
cette recommandation et voter la somtme de $0 avec l'en tente
que le conseil recevra un certain atomubre d'exemplaires de cette
publication polir 1874 pour ent faire nne di-tribution gratuite.

Lecture d'une pétition du comté de lortneuf demiandait i être
exempté du concours des terres les mieux tenues alléguant que
le manque de fonds miécesesnires le net danis l'impossibilité d'n-
voir ce concours, mais qu'il est prêt à avoir deux concours pour
labour.

Le comité après un examen de cette recuête croit refmer les

Ionclsion de 'tte dernande pour plusieurs raison's, entn'autrei
que cette société rembourse A ses membres tout le montant de
leurs sositcriptions par ladistributin de graines."'- !
- M. le président ayant Tait. quielquese remarquiesit sujetdes
pouvoirs du comité dis terrain de l'exposition, l'Hon. Commis-
saire de .1' Agriculture étant présent déclare remettre: entre les
'mains de ce comité tous. les pouvoirs qui lui sont conféréspar
une certaine. résolution. du'conseil d'Agriculture. en date du·il
mars 1874.

M. Massue, secondé par M. Sommerville, fait motioiñ: Quéla
prochaine exposition Provinciale ait lieu cette année en la ci'é de
Montréal. .

M. Gnuvi-enu, secondé par M. Landry, fait motion en amende-
ment: Que lit prochaine exp'osition lrovinciale ait lieu à Mont-
tréal et que cette ville offrant tous ls avantiges nécessaires, ce
Conseil esp:èro qu'elle sera choisie comme étant la place la plus
convenable p*our y faire une exposition inter-provinciale.

La motion-en amendenentCmise âmux voix est pérdae sur divi-
sion. Pour: MM. Gauvreuan; Landry, Pilote.-8.' Contre: MM.
Beaubien. Benoit, Blackwood, Casavant, Gaudet, Massue et Som-
morville-8.

La motion principale nise aux voix estadoptée sur même divi-
sion.

M. Benoit, eeeondé par M. Gaudet, fait motion: Que le secré-
taire du Conseil soit chargé de demander aux sociétés d'agricul-
ture de vouloir bien necompagner le rapport qu'elles font en dé.
cembre de leurs opérations de l'année d'un rapport spécial sur
les avantages on les désavantages du système des concoura de
comtés et de p:iroisses pour les terres les mieux cultivées, avec
prière de suggerer des amendements ou des changements spé-
ciaux qui pourraient être faits pour le plus grand bien de l'agri-
culture.
SAdoptée.
,Lecture d'une pétition de la société d'Agriculture du comté de

Portneuf, demandant qu'en considération du manque de fonds
suffisants, elle est exempté du concours des fermes les mieux te-

nes et qu'elle donne un ou deux concours de labour.
'Rév. M. Pilote, secondé par M. Gauvreau fait motion: Que le

rapport du comité Exécutif au sujet de la permission demandée
par la Société d'Agriculture du comté de Portneuf de-fiaire l'été
prochain un ou deux coneours de labour au lieu d'un concours
des terres les mieux tenues, parce qu'elle n'a pas en maies les
fonds nécessaires, ne soit pas reçu et qu'il soit permis a la dite
Société.d'avoir.un ou deux concours de labour suivant cette pé-
tition.

Cette motion étant mise aux voix est perdue sur la divisien.
.sui van te:

Pour: Mâf. Casavant, Gauvrean, Landry et Pilote--4
Contre: MM. Beaubien, Benoit,. Blackwood, Gaudet, anrsan,

Massue et Soimmerville-'7.
M. Gauvrean, .secondé par -M. Pilote, fait motion: Que Ii So-

ciété d'A-tricultuire du 'comté de Témiscouîta soit exemplé de
l'obligation de suivre les réglements touchant les fermes le
mieux tenues et que permission lui soit accordée d'employer ses
fonds en achats d'aniinnux.

M. Blackwoéd, Secondé par M. Beaubien, fait motion en amn-
dement: Que cette motion de M. Gauvreau soit iéféré' au Comi-
té exécutit.

Cette motion en amendement étant mise aux voix est adoptée
sur la division suivante:

Pour: MM. Beaubiein, Benoit, Bl:kvood, Casavant, Gaidet,
Massue et Sominerville-7. . .... t

Contre: MM. Gauvrenu, Landry, Marsan et Pilote.4.
M. Gauvreau secoudé par M. La-lry, fait motion: Que le ré.

gleuent de ce Conseil fixant le nombre de séances régulieres de
ce Con-seil a.trois soit ainendé ent substituant le mot " deux " à
celui de " trois " et que les dites assemblées aient lieu alternati-
vemilent à Québec et a Montréal.

Cette motion est référée ait comité exécutif.
M. Gauivren secondé par M. Benoit, fait motion: Que le secré-,

taire-tiésorier de ce Conseil soit tenu de fournir une copie de
tous les réglements de ce Conseil, touchant sa régle intérieure,
pour la séance de ce Conreil en hars prochain. Adopté.

M. Gnivreau seconlê'par M. Casa:vant, fait motion: qq e.


